



EL FIDE PRESENTE EN LA SEGUNDA REUNIÓN DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LA CFE

Acapulco, Guerrero, 29 de mayo de 2014.- Casos exitosos de proyectos sustentables con financiamiento del Fideicomiso para el Ahorro de Energía Eléctrica (FIDE) fueron presentados por el jefe de zona Acapulco, Delfino Serna Bautista en la *Segunda Reunión del Consejo Consultivo de la Comisión Federal de Electricidad (CFE)*.

Ante funcionarios municipales, miembros del Colegio de Ingenieros, autoridades universitarias e integrantes del Consejo Consultivo, el jefe de zona explicó cómo

se generan los ahorros al desarrollarse los proyectos.

Serna Bautista informó cómo operan los programas Eco-Crédito Empresarial (PAEEEM) y Eficiencia Energética (PEEF), sus beneficios económicos y ambientales.

Por su parte, Alberto González Bornios, superintendente de la CFE presentó los temas *Infraestructura, Capacitación a empleados y ahorro de energía* e informó que la CFE unirá fuerzas con el FIDE para promocionar sus

programas los que calificó como benéfico para el sector empresarial del puerto.

Al hacer uso de la palabra, Luis Walton Aburto, alcalde de Acapulco, reconoció la importante labor que realizan la CFE y el FIDE en pro del medio ambiente, y manifestó su interés de establecer un acuerdo entre el ayuntamiento, la CFE y el Fideicomiso para que los empresarios del puerto implementen programas para ahorrar energía eléctrica y ahorren dinero.